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SERVICE DE GARDE-ÉCO 
 

Pour souligner la dernière journée pédagogique, le 1er juin il y aura une 
journée spéciale au Funtropolis à St-Hubert près de Montréal!!! 

 
 

IMPORTANT: Les service de garde se termine le mercredi 20 juin. Le dernier paiement de 
l’année se fait à cette même date pour fin administrative. 

 
Bon été à tous les élèves! 

 
Diane Trépanier 

Responsable du service de garde 

Dernière rencontre 
du conseil 

d’établissement : 

5 juin, 17h45 

Mot de la directrice 

Chers parents, 

Dans moins de 4 semaines, l’année scolaire 2017-2018 se terminera.  
C’est fou comme le temps passe vite. Tout comme je l’indiquais dans  
le journal précédent, il est très important de garder la motivation des 
enfants jusqu’à la toute fin. Malheureusement, quelques enfants se 
sentent déjà en vacances estivales et cela se ressent sur leurs résultats 
scolaires. La dernière étape vaut pour 60% de l’année, une baisse de 
régime peut donc avoir un gros impact. Alors, beaucoup de repos,  
prendre le temps de prendre de l’air, bonne nutrition et le tour est joué. 

Vos enfants ont travaillé fort tout au long de l’année et pour ce dernier 
blitz, ils auront besoin plus que jamais de votre support. La récompense,  
« les vacances estivales », sera d’autant plus agréable. 

Sur ce, je vous souhaite une excellente fin d’année scolaire et un très bel 

été tout plein de petits bonheurs.  

 

Jocelyne Morel, directrice 
 

 

 



    
École du Plein-Coeur 

 

555, 7e Avenue  

Richmond (Québec)  

JOB 2H0  

 

Téléphone : 819-826-2121  

Télécopieur : 819-826-2582 

Mme Jocelyne Morel, directrice 

Émilie Perreault, secrétaire 

Sylvain Charbonneau, parent 

Michèle Le Risbé, présidente du CÉ 

Les enseignants et personnel du Plein-Coeur 

 

Adresse courriel pour nous contacter: 

lecoeurenbref@outlook.com 

L’équipe du journal Le Coeur en bref 

 

Concert de fin d’année des élèves du Plein-Cœur 

Cette année, le concert aura lieu le vendredi 15 juin à 13h00, au gymnase de 
l’école du Plein-Cœur.                  

Sous le thème de « Jouons et chantons ensemble ! », les élèves vous 
interpréterons des pièces de différents styles et des chants de hauts calibres, qui 
sont habituellement chantés par des chœurs d’adultes. C’est à voir mais surtout… à entendre! 

Vous recevrez d’ici peu une feuille d’informations sur ce spectacle annuel tant attendu des enfants. De 
plus, un coupon de réservation pour vos billets sera joint à cette lettre. Ne tardez pas à retourner le coupon
-réponse pour vous assurer d’une place! 

Espérant vous voir en grand nombre pour applaudir et féliciter vos enfants, je vous souhaite un bon 
dernier mois d’école avant les vacances tant attendues.         

 Musicalement vôtre,   

Véronique Théroux, spécialiste en musique 

Journal Le Coeur en bref  -  Consultez-le en ligne! 

Le journal Le Coeur en bref peut être consulté en tout temps sur le site 
Internet de l’école. Pour y accéder, rendez-vous sur le site de la C.S. 
www.csdessommets.qc.ca 

Cliquez ensuite sur l’onglet « Préscolaire et primaire ». Vous trouverez 
notre école dans la section MRC du Val-Saint-François. Vous n’avez qu’à 
cliquer sur la petite Terre située à côté du nom de l’école. 

Une fois sur la page d’accueil du site de l’école, cliquez sur le logo du 
journal. Et voilà! Bonne lecture. 

mailto:lecoeurenbref@outlook.com?subject=Journal%20Le%20Coeur%20en%20bref
http://www.csdessommets.qc.ca/


MAINTENANT ARRIVÉE À UNE NOUVELLE 

CROISÉE DES CHEMINS DE MA VIE ! 
  

Ce n’est plus maintenant un secret pour la majorité d’entre vous, je suis maintenant arrivée à 
une nouvelle croisée des chemins de ma vie. Et oui, le 30 juin prochain, je prendrai le chemin 
de la retraite. Après 34 années dans le monde de l’éducation, je quitte avec le sentiment  
d’accomplissement. À vrai dire, si je calcule vraiment les années où j’ai passé mes semaines 
dans une école, il y en a 50. Oui, cela fait maintenant 50 ans, année après année, que je me lève,  
que je prends mon sac d’école pour aller dans une institution d’enseignement : mes années au primaire, mes 
années au secondaire, mes années au CÉGEP, mes années à l’Université y incluant mes années de stages, mes 
années à l’enseignement et mes années à la direction. 

 J’aimerais ici profiter de ce dernier petit journal pour vous signifier toute ma reconnaissance pour votre 
collaboration envers l’école.  Cette collaboration avec les enseignantes et enseignants, le personnel de service 
de garde, le personnel professionnel, le personnel non enseignant, la secrétaire ainsi qu’avec moi, a été 
remarquable. Bien sûr, il y a eu des étapes un peu plus houleuses mais la perfection 
n’est pas de ce monde. Alors, je garde et je pars avec une très belle expérience à la barre de l’école du Plein-
Cœur. 

 L’école n’est pas juste une bâtisse où l’on y dispense des services éducatifs, « l’école » est un milieu de vie où 
se côtoient tous les membres d’une même communauté qui vise le même objectif; le développement intégral 
des personnes les plus importantes qu’il y a sur terre : VOS ENFANTS !!! 

 Je vous souhaite donc de vivre avec vos enfants de belles années durant toute leur scolarisation et de mon 
côté, je m’en vais apprivoiser ma nouvelle vie, avec tout mon bagage d’expériences que je tenterai de mettre 
à profit pour continuer ma vie agréablement, pour être heureuse comme je l’ai été durant toutes ces années 
dans ce beau monde de l’éducation. 

 Au plaisir de vous croiser d’ici la fin de l’année ou en d’autres lieux et d’autres temps. 

 Jocelyne Morel, directrice. 

Le mot de la fin de la directrice 



 

Tout d’abord, ce n’est pas le mot de la fin puisqu’il est au début du journal. Deuxièmement, 
ce n’est pas le mot de la fin, puisque si une facette de la vie de Madame Morel s’arrête, 
d’autres  continuent, certaines s’ajoutent. Donc, ne soyons pas trop solennels. 

 

Le journal, comme je le conçois, ne se limite pas à recevoir un article, à faire la mise en page 
et puis basta. C’est plus complexe, mais je ne suis pas là pour vous dire que ce l’est trop, je 
n’aurais qu’à ne plus le faire! J’ai pris l’habitude depuis quelques années d’y glisser un billet. 
Souvent inoffensif, parfois rigolo, mais toujours de bonne foi. Cependant, il arrive que les 
événements viennent un peu ébranler cette bonne foi, et que je me jette dans la rédaction 
d’un billet un peu plus sulfureux, tendancieux, pas nuancé du tout. Ces fois-là, Madame 
Morel a su flairer ce que cela pouvait produire comme effet, elle a su me rappeler qu’il y avait 
d’autres tribunes plus appropriées pour certains textes. C’est arrivé deux ou trois fois, pas 
plus, mais à chaque fois je n’ai pu que constater qu’elle avait raison, que ce n’était pas la 
place du texte concerné. Quelques esprits faibles auraient vu là de la censure, pas moi, je 
voyais ça comme un rappel à l’ordre; il ne fallait pas oublier que j’écrivais dans un journal 
d’école. C’était le rôle d’une directrice, et elle l’a respecté. 

Donc, je vous dis merci Madame, bonne suite et je vous souhaite des milliers de kilomètres 
d’asphalte sur votre moto. 

 

Charbonneau, rédacteur, père de Jules et Jeanne 

Le mot de la fin de la directrice, vraiment? 



Les recettes préférées des élèves 

 
La famille  Tremblay-Péloquin 
 Jacob, futur maternelle 
 William, 1ière année 
 Loriane,  5ième année 
 Et Jannie, la maman, pour les dattes 
 
 
Gâteau bananes et dattes 
 

• 1 3/4 tasses de dattes dénoyautées hachées (partie du parent)  

• 1 c. a thé de bicarbonate de soude  
• 3/4 tasse d’eau bouillante 
• 1/3 tasse de beurre 
• 3/4 tasse de sucre 
• 2 ou 3 bananes bien mûres, réduites en purée  
• 2 œufs, battus 
• 1 1/2 tasse de farine au choix 
• 2 c à table de graines de lin moulu  
• 2 c à table de graines de chia 
 
Préparation  

1. Préchauffer le four à 350 f et beurrer un moule de 8 pouces. 
2. Mélanger les dattes et le bicarbonate de soude.  
3. Couvrir les dattes de l’eau bouillante. 
4. Dans un autre bol, fouetter le beurre et le sucre. 
5. Ajouter les bananes réduites en purée. 
6. Ajouter les œufs et fouetter a nouveau.  
7. Incorporer les dattes avec leur eau, la farine et les graines à la spatule.  
8. Verser la pâte dans le plat beurré. 
9. Cuire au four 45 à 50 minutes 
 
Pour ajouter une touche festive, on peut y garnir d’ un coulis de sauce au 
sucre à la crème  
Pour la sauce: 
Faire mijoter environ 5 minutes les ingrédients 
suivants: 
3/4 de tasse de cassonade 
1/3 de tasse de beurre 
2/3 de tasse de lait évaporé sucré  
 
 
Allez, faites vous plaisir!!!!! 



La course du Tournesol 2018 

 

L’école du Plein-Cœur était fort bien représentée pour l’édition 2018 de la course du Tournesol à 
Windsor.  En effet, plus d’une cinquantaine d’élèves de l’école ont pris part à la course le dimanche 
27 mai dernier.  Quatorze élèves ont couru le 5 kilomètres tandis que les autres ont participé à la 
course du 1km.  Pour la majorité d’entre eux, il s’agissait d’une première participation à une course 
chronométrée.  Six enseignants de l’école et quelques parents d’élèves ont également franchi la 
ligne d’arrivée au bout de 5 kilomètres de course. 

Les élèves se sont entraînés à raison d’une fois par semaine depuis la fin du mois d’avril.  Ils étaient 
sous la supervision des enseignantes  Mélanie Jolin et Barbara Paquette, ainsi que de l’enseignant 
en éducation physique Martin Geoffrion.  Les enseignants sont très fiers de la belle participation des 
élèves.  Il y a eu un réel engouement pour la course à pieds cette saison à l’école du Plein-Cœur. 

Dannik Monteith a fait preuve de grande détermination et de courage.  En compagnie de sa mère et 
de l’éducatrice spécialisée Jacinthe Lanthier, il a réussi à  marcher son kilomètre à l’aide de son dé-
ambulateur.  Il s’est entraîné à plusieurs reprises avec Jacynthe pendant le dernier mois afin d’être 
en mesure de relever ce défi. 

Les élèves ont tous reçus une médaille au fil d’arrivée.  Ils ont pu manger une collation et jouer dans 

les jeux gonflables.  Bravo à tous pour cette édition 2018 et au plaisir de vous retrouver à nouveau 

au printemps 2019! 



Des Nouvelles du Comité EVB 

_________________________________________________________________________________________ 
 
À l'honneur pour nos produits régionaux; 6 variétés de saucisses provenant du commerce "Les gars de sau-
cisse" et du fromage encore tout chaud de la fromagerie Le Campagnard. Ce fut un kiosque très populaire au-

 
Voici Adèle Lasnier et sa géniale idée! 

 
 
 
           Voici Adèle Lasnier, une des gagnantes 
          du concours EVB. Son idée était de dévier 
          des bancs d'auto de bébé  des sites d'enfouis-
          sement. Les sièges seront acheminés à  
          M.François Fillion de l’entreprise Re-Plast à 
          Victoriaville, qui les transforme en mobilier    
          urbain.  
 
          Bravo Adèle pour la bonne idée! 



Le mardi 1er mai dernier, des étudiants du Grand Ensemble du CEGEP de Sherbrooke, sous la direction de 
Mme Nathalie De Grâce, sont venus jouer quelques airs classiques et pop pour le plus grand plaisir des petits 
et grands. 

Organisé en collaboration avec la responsable du cours de Grand Ensemble au CEGEP, Nathalie De Grâce, le 
but ultime de cette prestation était de faire voir et entendre « live » le conte musical « Pierre et le Loup » du 
compositeur Sergueï Prokofiev.  Rares sont les occasions pour plusieurs élèves de l’école d’assister à des 
concerts par une harmonie ou un orchestre symphonique. Il était donc très important pour moi et pour Mme 
De Grâce que ce projet prenne vie dès que les horaires concorderaient. 

Pour ce faire, trois élèves de 6e année : Amy Rivard, Antoine Morneau et Adèle Fontaine, ont narré le texte du 
conte entre les interventions musicales de l’ensemble. Je les remercie d’ailleurs grandement, ainsi que leur 
professeure qui les a entraînés : Catherine Vidal. Beau travail à vous quatre! 

Étant hautboïste de formation, j’ai pu participer comme musicienne au concert en me joignant au groupe pour 
quelques pièces mais surtout pour personnifier le personnage du canard dans le conte musical, avec mon 
hautbois. Ce fut un réel plaisir de voir les grands yeux des plus petits lorsqu’ils ont vu leur professeur de 
musique jouer pour eux ☺ 

En terminant, j’aimerais remercier Nathalie De Grâce pour sa disponibilité et son enthousiasme, les 
enseignants et les enseignantes de l’école du Plein-Cœur pour leur présence avec les élèves et la directrice, 
Jocelyne Morel, pour l’appui à ce projet. 

À refaire… dès qu’on pourra! 

Musicalement vôtre, 

Véronique Théroux 

Spécialiste en musique 

De la belle visite musicale à Plein-Cœur!  



Tout ça se passe dans notre école 

 

Je vois, je vois, le beau autour de moi… de Mélanie Jolin 

Certains d’entre vous le savent, d’autres pas, mais présentement, je vis la pire épreuve de 
toute ma vie. Pour continuer à vivre avec la peine et l’immense anxiété que cette terrible 
épreuve me fait vivre, je dois PRENDRE LE TEMPS DE VOIR LE BEAU QUI M’ENTOURE, 
QUI NOUS ENTOURE. Certains me demandent : « Comment fais-tu pour passer à travers 
cela ? » (Et je n’ai pas vécu le pire encore). La réponse est simple : MON ÉCOLE.  

Malheureusement, certaines personnes critiquent l’école du Plein-Cœur. Cette école dont je 
fais partie depuis 2008 (sans compter que j’y ai même travaillé en l’an 2000). Oui, je sais, des 
gens viennent sur terre pour bâtir et d’autres pour détruire… Non pas détruire notre école de 
leurs mains mais détruire la réputation de certaines personnes. Voir le négatif plutôt que de 
s’attarder aux belles choses. Comme le disait M. Charbonneau lors du journal de mai, c’est si 
facile de critiquer sur les réseaux sociaux.  

Dire qu’une maman géniale a travaillé d’arrache-pied afin de procurer GRATUITEMENT des 
collations santé aux 266 élèves de l’école du Plein-Cœur et ce, 3 fois par semaine pendant 
plusieurs mois. Des personnes ont malgré tout réussi à critiquer cette superbe initiative. 
Imaginez, leurs enfants collationnent 3 fois par semaine gratuitement et ils réussissent à 
« chiâler ». ARK!!! Moi, je dis BRAVO À TOUS LES PARENTS QUI DONNENT DE LEUR 
TEMPS BÉNÉVOLEMENT POUR CE BEAU PROJET.  

Moi, j’ai décidé de ne plus m’attarder au négatif. Comme je le dis dans le titre de cet article, 
je veux voir le beau autour de moi. Pourquoi? Parce que 1 : j’en ai besoin et 2 : mon école est 
SUPERBE (contrairement à l’opinion de certaines personnes). À Plein-Cœur, ça bouge...  

Des collègues et des élèves travaillent fort pour que nous soyons une école EVB. Il y a du 
compostage, de la récupération et des midis durant lesquelles il y a des kiosques de 
dégustation.  

Mes collègues du 3e cycle ont mis en place « Les classes flexibles » Wow, quelle belle allure 
ont leurs locaux maintenant. J’aurais bien aimé moi, écouter mon prof m’enseigner les 
fractions, bien installée sur un fauteuil.   

M. Jérémie a encore fait de la robotique cette année. Ses élèves sont même allés jusqu’à 
Montréal car ils avaient gagné la compétition régionale de robotique. Bravo la classe de 5 et 6! 

Mes collègues du 1er cycle enseignent de plus en plus avec la littérature jeunesse. Nous n’avons 
jamais autant vu des jeunes passionnés comme cela pour l‘écriture et la lecture.  

Caroline Bédard a travaillé avec ses élèves sur un projet afin de faire un petit potager sur le 
terrain de l’école. Wow!   

M. Martin passe ses midis au gymnase à faire bouger nos jeunes dans différents sports. On a 
eu une équipe de basketball et des élèves ont passé une journée à faire de l’athlétisme à 
l’Université de Sherbrooke. C’est sans compter les filles qui pratiquent de la danse plus d’une 
fois par semaine sous sa supervision. 



Tout ça se passe dans notre école 

 

Je vois, je vois, le beau autour de moi… (suite) 

Barbara, M. Martin et moi, entrainons des élèves pour la course à pied. Plusieurs d’entre eux 
ont participé à la course du Tournesol qui avait lieu le 27 mai.  

Véronique fait de la drumline avec des élèves. Connaissez-vous d’autres élèves dans d’autres 
écoles qui pratiquent avec ces percussions? Je peux vous dire qu’elles sont peu nombreuses.  

À la fin de l’année, un spectacle de talent se tiendra à l’école. Des profs aident des élèves à se 
pratiquer pour cela à chaque semaine.  

Diane et son équipe du service de garde organise plein d’activités ou de sorties amusantes lors 
des journées pédagogiques. De plus, avec l’aide d’élèves, Diane a fait de très belles plates-
bandes devant l’école.  

Mme Jocelyne et d’autres directions se sont regroupés afin de mettre des sommes en commun 
et offrir des conférences GRATUITES à tous les parents dont les enfants fréquentent une 
école de la MRC du Val St-François. Quelle belle initiative! Pour ma part, j’ai assisté à deux 
conférences sur les cinq et elles étaient TRÈS intéressantes. 

Marilyne  Comeau et Alexandra Leduc ont travaillé fort pour que plusieurs activités 
parascolaires soient offertes aux élèves. Ces activités sont ultra populaires auprès de nos 
jeunes et ça leur permet de se valoriser dans autre chose.  

Des parents ont travaillé fort avec le projet Écolibri. Grâce à eux, nous avons une superbe 
plate-bande à notre école. D’autres parents organisent de superbes activités à chaque année 
en donnant de leur temps. Ils font une soirée pour l’Halloween avec une magnifique maison 
hantée. Ils font un party de fin d’année où il y a de la nourriture, des jeux gonflables et des 
activités diverses afin d’amuser autant les grands que les petits. Tout ça est fait 
BÉNÉVOLEMENT. Connaissez-vous beaucoup de gens qui donnent de leur temps sans rien 
demander en retour?  

Je pourrais continuer encore et encore car tout le monde ici travaille fort pour rendre ce 
milieu de vie intéressant pour vos enfants. Toutefois, je vais vous laisser lire deux textes qui 
ont été écrits par mes élèves. Je voulais qu’eux aussi nous expriment le beau à notre école. Si 
des élèves du 2e cycle sont capables d’en prendre conscience, je crois fermement que tous les 
parents le peuvent aussi. Il s’agit de simplement tasser le 
négatif et de prendre le temps de voir les petits et 
grands gestes qui sont faits avec CŒUR à L’ÉCOLE DU 
PLEIN-CŒUR! 

 

Mélanie Jolin, 

Enseignante en 3e et 4e années   



Tout ça se passe dans notre école 

 

Je vois je vois…  le beau autour de moi   la parole aux enfants 

 

Moi, Camille, j’étudie à l’école du Plein Cœur depuis que j’ai 5 ans. J’aime être à cette école car 
on a plein de belles choses : les activités, les modules de jeux, les sorties scolaires , les 
collations de l’ OPP, etc… 

Tout d’abord, je vais vous parler des modules de jeux. Ensuite, je vais vous parler de la 
bibliothèque. Nous avons des modules qui ont 1 ou 2 glissades et une petite place où l’on peut 
escalader. On a aussi des paniers de basket pour les petits et pour les grands. Nous avons 
aussi 6 balançoires, 2 barres où l’on peut se balancer de 
tout bord, tout côté. 

À la bibliothèque nous avons une estrade où l’on peut 
s’assoir pour lire. On a aussi des chaises et des coussins. 
Nous avons des livres, mais ils sont classés par :romans, BD, 
documentaires, albums, revues et autres… Nous avons des 
languettes pour garder les livres aux bons endroits. 

Des parents bénévoles ont travaillé fort pour qu’on ait une 
belle bibliothèque comme cela. 

 

J’aime être à cette ÉCOLE!  Camille Demers, 3e  

—————————————————————————— 

Je vois je vois … le beau autour de moi 

Devinez quelle est ma meilleure école? Eh bien, c’est l’école 
du Plein-Cœur parce qu’il y a plein de beau à cette école.  

Aujourd’hui, je vais vous parler des activités parascolaires 
et de toutes les fêtes spéciales. Bon, pour commencer, les activités parascolaires sont 
vraiment de belles offres pour les élèves de la maternelle à la sixième année. Par exemple, il y 
a le basket, les quilles, la cuisine, etc… 

Deuxièmement, les fêtes qu’organisent les parents bénévoles sont vraiment cool. À Pâques, on 
a fait une « quête » pour récolter des chocolats. Il y a aussi la fête de Noël. Ma classe et moi 
avions  regardé un film et j’ai eu un père Noël en chocolat. Il ne faut pas oublier l’Halloween. À 
cette fête, il y avait une maison qui hantait toute la pièce. On a joué au NERF, on a pu 
regarder un autre film et une collation était fournie. Mais ma fête préférée est la fête de fin 
d’année. Lors de cette fête, il y a des hot-dogs, des bouteilles d’eau et plein de beaux jeux 
gonflables. 

C’est pour ces multiples raisons que c’est la meilleure école! 

Colin g.-g., 3e



AVERTISSEMENT : Ce billet contient des propos parfois cuculs ne pouvant pas 

convenir à tous les lecteurs, nous préférons vous en avertir. De plus, la 

rédaction rappelle qu’elle n’est pas responsable des opinions émises par ses 

chroniqueurs. 

Section OPP  

De l’été et des autres plaisirs 

Hier fut une soirée merveilleuse. Nous étions assis sur la terrasse ma douce et moi, sirotant une camomille 
bien chaude en regardant le soleil se coucher, le dernier chant des oiseaux n’étant interrompu que par notre 
conversation fragmentaire, mais ô combien édifiante. C’est à ce moment que j’ai osé poser la question qui me 
turlupinait depuis quelque temps : « Dis-moi fiancée, j’ai une question et je veux que tu y répondes franche-
ment… d’après toi, la démocratie est-elle la victoire comptable des voix de la majorité ou la perception, dans 
la majorité, d’une idée complexe et minoritaire? ».  

Mais non, je n’ai jamais dit cela. C’est vrai que nous étions sur la terrasse, mais ce n’était pas de la camomille 
que nous buvions… le soleil ne se couchait pas et notre conversation était plutôt du genre « qui va au soccer 
avec les enfants demain soir ». Pas mal moins intellos comme propos, convenons-en. Pas intellos et pourtant 
il y a quelque chose de grand et touchant dans ces conversations anodines, ce que les Anglais appellent par-
fois « small talk ». J’aime ces phrases simples, concrètes, pratiques. Il y a là tout le charme de la vie quoti-
dienne, toute sa splendeur dans sa petitesse, ce qui peut sembler paradoxal, j’en conviens. C’est dans ces mo-
ments-là que l’on voit qu’on a une vie, une vraie, une vie chargée, parfois répétitive, parfois même lourde, 
mais une vie. Il  peut y avoir plus d’émotion et de vrais sentiments dans une phrase spontanée comme « tu me 
passerais le poivre mon amour » que dans toutes les plus grandes déclarations. Chateaubriand, qui avant 
d’être un morceau de viande était écrivain, a déjà écrit : « si j'avais encore la folie de croire au bonheur, je le 
chercherais dans l’habitude ». (Quelle belle phrase, que j’aurais pu écrire avant lui si je n’avais pas été occupé 
à repeindre la salle à manger.)  C’est l’été, les phrases changeront, ne seront plus en lien avec l’année sco-
laire, s’adapteront aux vacances, elles seront aussi répétitives, mais elles auront le parfum immuable des jour-
nées ensoleillées. Il y a peu de certitudes dans la vie, mais je peux vous affirmer que cela ne durera que 
quelques semaines.  

Allez, soyez fous et profitez bien de la saison estivale! 

 

Sylvain Charbonneau, papa de Jeanne et Jules 



Bonjour chers parents! 

Encore cette année, nous avons le plaisir de vous inviter, vous et 
vos enfants, à notre grande fête de fin d’année. Fous rires, 
rebondissements et hot-dogs seront au rendez-vous!       

Quand : Vendredi, 15 juin 2018, de 17h30 à 20h30                 
Où : Terrain de l’école du Plein-Cœur         
Coût d’entrée : $ 2.00 par enfant (accès aux jeux gonflables) 

                                                                                             
Pour l’occasion, diverses activités seront organisées :                                                    
 -Souper aux hot-dogs                                                                                                                              
 -Bar à bonbons/pop-corn         
 -Jeux d’adresse          
 -Jeux gonflables (4 structures de jeux gonflables)      
 -Jeu de tir avec fusil à eau         
 -Maquillage et tattoo temporaire  

  

                                   

 

 

Le système de coupons pour l’achat des aliments sur le 
site sera de retour. Dès votre arrivée, vous pourrez acheter 
vos coupons au coût de $0.50 chacun et les utiliser aux 

différents kiosques sur le site. Cette méthode évite que vos enfants puissent 
perdre ou se faire prendre de l’argent comptant. Afin de vous aider à planifier le 
nombre de coupons dont vous aurez besoin, ainsi que votre budget, référez-vous 
au tableau ci-haut. 

Notez qu’il y aura des personnes en place à l’accueil tout au long de la fête. 
Vous pourrez donc retourner acheter des coupons en tout temps, au besoin. 

Ne manquez pas cette occasion de vous amuser en famille et de célébrer la venue 
de l’été!                                                                                                                  
Le comité organisateur de l’OPP 

NOTES 

En cas de pluie, la fête se 

déroulera dans le 

gymnase et des jeux 

gonflables y seront 

installés. 

Les enfants doivent être 

accompagnés d’un 

adulte. 

L’accès aux toilettes sera 

restreint et les enfants 

devront être en 

présence d’un adulte en 

tout temps dans l’école. 

Apportez vos chaises de 

camping ou couvertures! 

Fête de fin 
d’année! 

OPP Parents en coeur 
15 juin 2018 

 17h30-20h30 

Terrain de l’école du 
Plein-Coeur 

Au Menu 
Qté 

coupons 

Hot-Dog 1 

Pop-Corn 2 

Jus/Eau 1 

Liqueur/Thé glacé 2 

Sac  de bonbons 2 

Sandwich crème glacée 2 

Popsicle (Mr. Freeze) 1 

Système de coupons 

 

Un énorme merci est adressé à Jennie, Carole, M.Lemieux, Mme Chagnon et ses filles Julie et Maryse, Marilyn 
Jean et finalement Chantal qui croient et s'impliquent sans compter pour le projet des collations . Sans eux, le 
projet n'existerait tout simplement pas.  


